Наша продукция
Цинковый порошок марки InstZn
Мы производим высокодисперсный цинковый порошок марки InstZn, аналогичный цинковым порошкам, импортируемых из Бельгии, Германии, ЮАР, Южной Кореи. 
Наш порошок выше европейских аналогов по качеству. Форма частиц порошка круглая. С 2012 года мы запустили собственное производство цинкового порошка марок ПЦР0, ПЦР1, ПЦР2, ПЦР4, ПЦР6.
Цинковый порошок производится согласно ГОСТу 12601-76, отличается высоким качеством используемого сырья, строгим контролем технологического процесса и сертифицирован.
О компании
Компания ООО ПКФ «ИНССТАЛЬ» является новым высокотехнологичным предприятием, специализирующемся на исследованиях, разработке, производстве и продаже высокодисперсного цинкового порошка InstZn, распыленных цинковых порошков ПЦР, цинковых сплавов ZnAl4А, ZnAl4Cu3А, ZnAl4Cu1А, ЦАМ4-1, ЦА4.
Основной объем нашей продукции включает в себя высокодисперсный цинковый порошок (InstZn) класс 
крупности которого варьируется в диапазоне от 0 до 20 мкм, порошок цинковый распыленный (ПЦР). 
Быстрая доставка Zn порошка
Наша компания собственный автопарк и осуществляет быструю доставку цинкового порошка заказчику по России, СНГ и по всему миру
Постоянное наличие продукции
Продукция имеется в постоянном наличии на складах в г. Санкт -Петербург и г. Москва
Ассортимент продукции
Наша компания с 2012 года запустила собственное производство распыленного цинкового порошка марок ПЦР0, ПЦР1, ПЦР2, ПЦР4, ПЦР6, ПЦВД.
С июля 2015 г. выпускаем порошок высокодисперсный марки InstZn 
Сплавы марок: ZnA1Cu, ЦА4, ZnA14Cu3A, ЦАМ4-1, ЦА8М.
Импортозамещающая продукция
Новая производственная линия
В июле 2015 г. запущена новая производственная линия, выпускающая уникальный для России порошок, не имеющий аналогов в России (выпускается только за рубежом). Это симбиоз современных зарубежных технологий и наших производственных решений. Порошок изготавливается из цинка высшего качества (ЦВО), изготавливаемого на Челябинском цинковом заводе, имеет ровную шарикообразную форму размером от 1 до 20 микрон.Современная лаборатория
На нашем предприятии имеется современная лаборатория с новейшим оборудованием, позволяющем обеспечить контроль качества и разработку новых продуктов на самом высоком уровне. Это такие приборы как атомный спетрометр, спектрометр эмиссионный, гранулометр (миктросайзер).
Экология
Наша компания вносит большой вклад в защиту окружающей среды, соблюдая все стандарты и требования по экологии. На нашем производстве установлены самые современные очистительные системы.
Мы производим до 10 000 тонн цинкового порошка в год. ООО Производственно-коммерческая фирма «ИНССТАЛЬ» начала свою деятельность в 2004 г. За 12 лет наша фирма превратилась в предприятие с мощной производственной базой площадью 30 000 кв.м., выпускающее цинковые порошки и цинковые сплавы, со штатом более 100 человек.
Подтверждение соответствия международным стандартам от ведущего производителя ЛКМ "ХЕМПЕЛЬ"
Компания ООО ПКФ «ИНССТАЛЬ» является постоянным участником специализированных выставок.
Приемная: 
Отдел продаж порошков: 
Отдел продаж цинковых сплавов: 
Отдел снабжения: 
Работаем с понедельника по пятницу с 9.00 до 17.00 
Суббота и воскресенье - выходной
Цинковые сплавы
Компания ООО ПКФ «ИНССТАЛЬ» производит цинк-алюминиевые сплавы:
ЦА4о - для литья под давлением ответственных деталей с устойчивыми размерами; 
ЦА4 - для литья под давлением неответственных деталей с устойчивыми размерами; 
ЦАМ4-1о - для литья под давлением особо ответственных деталей; 
ЦАМ4-1 - для литья под давлением ответственных деталей; 
ЦАМ4-1в - для литья под давлением неответственных деталей (сувениры, товары народного потребления); 
ЦАМ 4-3; 
ЦА0; 
ЦА 03; 
ЦА 04; 
ЦА 10 для горячего оцинкования стальной полосы, листа, проволоки. 
Узнать цены и условия сотрудничества для своего города
Покупаем отходы цинкового производства
Компания ООО ПКФ «ИНССТАЛЬ» приобретает на постоянной основе в любом объеме изгарь цинка, гартцинк, лом цинка, стружку цинковую, шлаки ЦАМА, штампы, шлаки цинксодержащие, авиапрессформы и прочие пресс формы, окись цинка, отходы пылегазоулавливающих систем с содержанием цинка и другие цинксодержащие материалы.
Закупка производится по Котировке LME. Ценой для работы является цена в строке "CASH SELLER & SETTLEMENT".
Компания ООО ПКФ «ИНССТАЛЬ» была организована в 2004 году. Мы выпускаем высокодисперсный цинковый порошок InstZn, распыленный порошок ПЦР и цинковые сплавы; закупаем лом цинка, изгарь цинка, цинковую стружку и и другие цинкосодержащие материалы
Быстрая доставка Zn порошка и цинковых сплавов
Наша компания собственный автопарк и осуществляет быструю доставку цинкового порошка и цинковых сплавов по России, СНГ и по всему миру
Собственная лаборатория
В нашей компании есть лаборатория эмиссионно-спектрального анализа, что позволяет своевременно следить за качеством поступающего сырья для производства продукции и контролировать качество выпускаемой продукции
Экология
Наша компания соблюдает все стандарты и требования по экологии. На нашем производстве установлены самые современные очистительные системы.
Our products
Zinc powder brand InstZn
We produce ultra-fine zinc powder brand InstZn, similar to zinc powders, imported from Belgium, Germany, South Africa, South Korea. 
Our powder is above European analogues in quality. Powder particle shape is round. From 2012 we have launched our own production of zinc powder brands ПЦР0, ПЦР1, ПЦР2, ПЦР4, ПЦР6.
Zinc powder is produced according to GOST 12601-76, differs in high quality of raw materials, strict control of technological process and is certified.
About the company
The company LLC PKF "INSSTAL′" is a new high-tech enterprise specializing in research, development, manufacture and sales of fine zinc powder InstZn, sprayed zinc powders ПЦР, zinc alloys ZnAl4А, ZnAl4Cu3А, ZnAl4Cu1А, ЦАМ4-1, ЦА4.
The bulk of our products includes ultra-fine zinc powder (InstZn) class of 
size which varies in the range from 0 to 20 Micron, powder zinc sprayed (ПЦР). 
Fast delivery of Zn powder
Our company has its own fleet and performs fast delivery of zinc powder to the customer for Russia, CIS, and worldwide
The constant availability of products
The products are constantly available at warehouses in St. Petersburg and Moscow.
Range of products
Our company since 2012 has launched its own production of zinc powder brands ПЦР0, ПЦР1, ПЦР2, ПЦР4, ПЦР6, ПЦВД.
Since July, 2015 we have been producing ultra-fine powder brand InstZn 
Alloys: ZnA1Cu, ЦА4, ZnA14Cu3A, ЦАМ4-1, ЦА8М
Import-substitution products
New production line
In July, 2015. a new production line has been launched , producing a unique powder for Russia, which has no analogues in Russia (made only abroad). This is a symbiosis of modern foreign technologies and our manufacturing solutions. The powder is made from the highest quality zinc (ЦВО), produced at Chelyabinsk zinc plant, it has a flat ball-like form ranging from 1 to 20 microns. The modern laboratory
Our company has a modern laboratory with the latest equipment, allowing to ensure quality control and new product development at the highest level. These are devices such as atomic spectrometer, emission spectrometer, granulometer (mictrosizer).
Ecology
Our company makes a large contribution to the environmental protection, complying with all environmental standards and requirements. Our production has the most modern cleaning systems.
We produce up to 10 000 tons of zinc powder per year, Production and commercial firm "INSSTAL′" started its activities in 2004 For 12 years our company has grown into a company with a powerful production base area of 30000 sq.m., producing zinc powders and zinc alloys, with a staff of more than 100 people.
Confirmation of compliance with international standards from the leading manufacturer of LKM "HEMPEL"
The company LLC PKF «INSSTAL′» is a permanent participant of specialized exhibitions.
Reception: 
Powder Sales Department: 
Department of Sales of zinc alloys: 
Supply Department: 
Open Monday thru Friday from 9.00 to 17.00 
Saturday and Sunday - closed
Zinc alloys
The company LLC PKF "INSSTAL′" produces zinc-aluminium alloys:
ЦА4о - for casting under pressure of critical parts with stable size; 
ЦА4о - for casting under pressure of uncritical parts with stable size; 
Цам4-10 - for casting under pressure of especially critical parts; 
Цам4-1 - for casting under pressure of critical parts; 
Цам4-1B - for casting under pressure of uncritical parts (souvenirs, consumer goods); 
ЦАМ 4-3; 
ЦА0; 
ЦА 03 
ЦА 04; 
ЦА 10 for hot dip galvanized steel strip, sheet, wire. 
Find out the prices and cooperation conditions for your city
We buy waste of zinc production
The Company LLC PKF "INSSTAL′" buys on a permanent basis in any volume zinc dross, hard zinc, zinc scraps, zinc shavings, scums of ЦАМА, dies, scums of zinc, air molds and other molds, zinc oxide, waste of dust and gas removal systems with content of zinc and other materials containing zinc.
The purchase is done on the LME Quotation. The price for the work is the price in the line "CASH SELLER & SETTLEMENT".
The company LLC PKF «INSSTAL′» was organized in 2004. We are producing ultra-fine zinc powder InstZn, sprayed powder ПЦР and zinc alloys; we buy zinc scraps, zinc dross, zinc shavings and other zinc containing materials.
Fast delivery of Zn powder and zinc alloys
Our company has its own fleet and performs fast delivery of zinc powder to the customers in Russia, CIS, and worldwide
In-house laboratory
In our company there is a laboratory of emission-spectral analysis, that allows to timely monitor the quality of incoming raw materials for production and quality control of manufactured products
Ecology
Our company complies with all environmental standards and requirements. Our production has the most modern cleaning systems.
